

C.R.No.: 3/19456/6 Tax card No - 8070324, TIN - 4890 VATIN: OM1100003384

شـركــة زجـــاج مــجــان ش.م.ع.ع MAJAN GLASS COMPANY S.A.O.G. س.ت رقم ۳/۱۹٤٥٦/۲ 202 SGS

رقم بطاقة ضريبة : ٨٠٧٠٣٢٤ رقم تعريف دافع الضر الب: ٤٨٩٠ رقم الضريبة: OM11000778E

Date: 26/3/2025	التاريخ 2025/3/26
Resolutions approved of ordinary annual general meeting of Majan Glass <u>CO. SAOG.</u>	القرارات المتخذة في اجتماع الجمعية العامة العادية السنوية لشركة زجاج مجان ش.م.ع.ع
The ordinary annual general meeting of Majan Glass Co. SAOG was held on Wednesday, 26 March 2025 at 7 .00 p.m., via the electronic platform to hold general meetings, which can be accessed through the website of the Muscat Clearing and Depository Company (www.mcd.om).	تم عقد اجتماع الجمعية العامة العادية السنوية لشركة زجاج مجان ش.م.ع.ع في يوم الاربعاء، الموافق 26 مارس 2025 ، في تمام الساعة 7.00 مساءً. وذلك عبر المنصة الإلكترونية لإنعقاد الجمعيات العامة والتي يمكن الدخول إليها عبر موقع شركة مسقط للمقاصة والإيداع (www.mcd.om).
The following is a summary of the events of the AGM and the resolutions taken in the meeting:	أدناه ملخص لأحداث الجمعية العامة العادية السنوية والقرارات المتخذة فيها:
1. The Board of Directors' decision to appoint Crow Mac Gazzali, as the company's auditor for the fiscal year ending 12/31/2024 was approved.	إ-تمت المصادقة على قرار مجلس الادارة بتعيين الافاضل/ كرو ماك غزالي مراقب لحسابات الشركة للسنة المالية المنتهية في 2024/12/31.
2- The Board of Directors' report on the company's activity and financial position for the fiscal year ending on December 31, 2024 was approved.	 2- تمت الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة ومركز ها المالي عن السنة المالية المنتهية في [3] ديسمبر 2024.
3. The company's Corporate Governance Report for the financial year ended on 31/12/2024 was approved.	3-تمت الموافقة على تنظيم وإدارة الشركة عن السنة المالية المنتهية 31 ديسمبر 2024

AGM Resolutions 26 March 2025

Page 1|3

مكتب / مصنع : ص.ب: ١٧ ، الرمز البريدي: ٣٢٧ ، منطقة صحار الصناعية، سلطنة عمان - هاتف : ٢٦٧٥١٦٥٤ / ٥ / ٦ ، فاكس: ٢٦٧٥١٦٥٨ (٩٦٨) Office / Factory : P.O.Box : 17, Postal Code : 327, Sohar Industrial Estate, Sultanate of Oman - Tel.: (968) 26751654 / 5 / 6 Fax : (968) 26751658 E-mail : info@majanglass.com / Website : www.majanglass.com



4. The auditor's report on the company's audited financial statements for the fiscal year ending December 31, 2024 was approved.	4- تمت الموافقة على تقرير مراقب الحسابات عن البيانات المالية المدققه للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
5. The shareholders approved the sitting fees payable to the Board of Directors for the year ended 31 December 2024 and the planned payment for the forthcoming financial year ending 31 December 2025.	5- تمت الموافقة على بدل حضور جلسات مجلس الإدارة واللجان المنبثقة التي تقاضاها أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024 ، وتم تحديد مقدار البدل للسنة المالية القادمة التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2025.
6. The AGM was notified about the related parties transactions the company entered into during the financial year ended 31 December 2024	6- تمت أحاطت الجمعية بالتعاملات التي أجرتها الشركة مع الأطراف ذات العلاقة السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
7. The amount allocated and spent for the company's social responsibilities for the year ended on 31 December 2024 was approved.	7- تمت الموافقة على التبر عات التي صرفت لدعم خدمات المجتمع خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024
8. The allocation of RO 500/- to fulfill the company's social responsibilities for the year ending on 31 December 2025 was approved.	8- تمت الموافقة على تخصيص مبلغ 500 ريال عماني لدعم خدمات المجتمع خلال السنة المالية التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2025
9. The shareholders elected one member to fill the vacant seat in the board of directs as follows:	9-قام المساهمين بانتخاب عضو لملء المقعد الشاغر بمجلس ادارة الشركة على النحو التالي:
طبيعة العضوية	م المرشح
غير مستقل	ا قيس سعيد السهي
S Type of Membership	Nominee

AGM Resolutions 26 March 2025

Page 2|3

(٩٦٨) ٢٦٧٥١٦٥٨ ، الرمز البـريدي: ٣٢٧ ، منطقة صحار الصناعية، سلطنة عمان - هاتف : ٢٦٧٥١٦٥٤ / ٥ / ٦ ، فاكس: ١٦٧٥١٦٥٨ (٩٦٨) Office / Factory : P.O.Box : 17, Postal Code : 327, Sohar Industrial Estate, Sultanate of Oman - Tel.: (968) 26751654 / 5 / 6 Fax : (968) 26751658 E-mail : info@majanglass.com / Website : www.majanglass.com



1 Qais Said Al-Suhai	Non-independent
10. Crowe Mac Gazzali was appointed as statutory auditors of the Company for the financial year ending 31 st December 2025 and their fee is fixed.	10 - تمت الموافقة على تعيين الافاضل/ كرو ماك غزالي كمراقب لحسابات الشركة للسنة المالية التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2025 وتم تحديد أتعابهم.
FOR Majan Glass SAOG	ع/ زجاج مجان ش.م.ع.ع



For Majan Glass Company SAOG

AGM Resolutions 26 March 2025

Page 3|3

(٩٦٨) ٢٦٧٥١٦٥٨ ، الرمز البـريدي: ٣٢٧ ، منطقة صحار الصناعية، سلطنة عمان - هاتف : ٢٦٧٥١٦٥٤ / ٥ / ٦ ، فاكس: ١٦٧٥١٦٥٨ (٩٦٨) Office / Factory : P.O.Box : 17, Postal Code : 327, Sohar Industrial Estate, Sultanate of Oman - Tel.: (968) 26751654 / 5 / 6 Fax : (968) 26751658 E-mail : info@majanglass.com / Website : www.majanglass.com